

Conaf informó 4 incendios forestales en combate y destacó refuerzos nacionales e internacionales

La directora regional señaló que los siniestros se encuentran contenidos y que durante la jornada podrían ser declarados controlados, aunque se mantiene alerta roja en Collipulli.

Neimar Claret Andrade

La directora regional perseverancia abordaron de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) en La Araucanía, María Teresa Huentequeo, destacó el trabajo realizado por brigadistas y equipos de apoyo durante las últimas semanas de emergencia por incendios forestales en la región.

"Queremos reconocer —afirmó— el tremendo trabajo de nuestros brigadistas que con valentía y

mantienen en combate la emergencia de estos últimos 20 días atrás".

Huentequeo señaló que las labores de combate contaron con el refuerzo de brigadas de México, además de equipos internacionales y apoyos provenientes de otras regiones del país, sumando recursos aéreos y maquinaria especializada.

La autoridad informó que actualmente cuatro

incendios forestales se mantienen en combate en la región, los cuales se encuentran contenidos y con expectativas de ser controlados durante la tarde de este lunes 2 de febrero.

"Hoy día podemos decir —indicó la directora regional de Conaf— que la región está combatiendo cuatro incendios forestales. Sin embargo, estos incendios están contenidos y esperamos que durante la jornada de la tarde podamos declararlos controlados".

No obstante, indicó que se mantiene Alerta Roja en la comuna de Collipulli, debido a un incendio provocado por la caída de un rayo en la Reserva Nacional Malleco, específicamente en el sector de Niblinto.



Finalmente, reiteró el llamado a la responsabilidad ciudadana para prevenir nuevos siniestros. "Estamos trabajando con nuestros técnicos, con nuestras brigadas y, por sobre todo, con el ataque aéreo de todas nuestras aeronaves acá en la región, por lo tanto, avanzamos en la protección de nuestros territorios, de nuestra región y, por supuesto, siempre haciendo el llamado a la responsabilidad de la ciudadanía para poder prevenir los incendios forestales, porque los incendios forestales más vale prevenirlos que combatirlos".